

Le nouveau préfet est arrivé hier à Niort

Emmanuel Aubry, nouveau préfet des Deux-Sèvres, a pris ses fonctions hier à Niort. Il est notamment attendu sur « le » dossier des retenues de substitution.

Un dossier ultra-sensible sur le bureau du nouveau préfet. Celui qui aura marqué le passage dans les Deux-Sèvres de son prédécesseur Isabelle David (*), sur lequel ils ont pu échanger, la construction des seize retenues de substitution. Commentaire, sans surprise : « C'est un sujet éminemment important auquel les acteurs attachent une grande importance. Depuis toujours la question de l'eau revêt ici une acuité particulière », a d'emblée déclaré Emmanuel Aubry, sur laquelle les premiers interlocuteurs l'avaient déjà entretenu en matinée ce lundi à Niort, lors du dépôt de gerbes marquant la prise de fonction officielle du nouveau représentant de l'Etat. Ce dernier a par ailleurs indiqué qu'il allait s'emparer rapidement du dossier sous la forme « de rencontres bilatérales, afin de percevoir tous les éléments techniques », tout en s'appuyant sur « un protocole d'accord qui donne l'orientation et entraîne la mobilisation d'un maximum d'acteurs ». Concluant : « C'est ensemble que nous réussirons à progresser. »



Emmanuel Aubry quitte Lyon pour Niort. Il ne cache par son attachement pour le corps préfectoral.

(Photos NR, Éric Pollet)

Atlantique). Le nouveau préfet des Deux-Sèvres occupait précédemment les fonctions de secrétaire général, également délégué pour l'égalité des chances auprès du préfet de

Région Auvergne-Rhône-Alpes, à Lyon. Changement radical de décor. Emmanuel Aubry ne cache pas son goût prononcé pour le corps préfectoral : « Je ferai résolument le

même choix, dit-il, en raison de la diversité d'activités, en prise avec le territoire ». Il se définit lui-même comme un préfet de terrain et s'attachera à découvrir les Deux-Sèvres, à la rencontre de ses habitants.

Moins « classique », comme il le dit, fut la première partie de sa vie professionnelle. Docteur en pharmacie, Emmanuel Aubry a d'abord exercé en officine, puis en qualité de pharmacien inspecteur au sein de la direction régionale des Affaires sanitaires et sociales du Nord Pas-de-Calais (Lille), puis à la DDRASS de Corse.

J.R.



Selon la tradition républicaine, la première journée du nouveau préfet a débuté par un dépôt de gerbe au monument aux morts.

(*) On a appris qu'Isabelle David, l'ancienne préfète des Deux-Sèvres, a rejoint Paris pour occuper de nouvelles fonctions au sein du secrétariat général du ministère de l'Intérieur.

Un ancien pharmacien reconverti

Des Deux-Sèvres, Emmanuel Aubry, Ardennais de 56 ans et père de deux filles, confie en savoir « assez peu ». Tout au plus le Marais poitevin et Niort « pour y être passé ». Sa nouvelle nomination s'inscrit dans le prolongement d'une longue carrière au sein de la haute administration, entamée en 1999 lorsqu'il intègre l'ENA par concours interne, alternant ensuite postes en administration centrale et en préfectorale (Bourgogne, Indre, Loire-